

惜夏の祭典みよしまつりは、子どもたちに素敵なるとの良き想い出をつくり、町民ひとりひとりが楽しくふれあい、人にやさしい、活気あふれる町となることを願い開催してきました。「第二十九回みよしまつり」は、9月7日(土)運動公園及び庁舎周辺で、晴天の中、音花火の合図とともに開会し、今年も約四万六千人の来場者で賑わい、盛大に行うことができました。これも、ひとえに皆様の温かいご支援、ご協力によるものと心より感謝申し上げます。

まつり会場では、様々な場所で催物が行われ、今回も多くの子どもたちが参加しました。上富小学校のロツクソーラン、キッズダンス、三芳中学校の吹奏楽、お囃子の櫓には子どもたちが上がり、よさこい、組太鼓、神輿の練り歩き、阿波踊りや輪踊りなどにも大勢の子どもたちが参加しました。役場エントランスの「ばふあーまんす広場」では、新しい取り組みとして淑徳大学の様々なパフォーマンスが披露され、これまでのみよしまつりに新しい彩りが加わりました。例年以上に多くの方々にお楽しみいただいた催し物となつたと思います。

フィナーレには恒例となつた二千発のスターマインが三芳の夜空を彩り、今回も、夏の一大イベントのみよしまつりをご満足いただけたことと思ってあります。

最後に、みよしまつりの開催にあたり、ご協賛や募金をいただきました皆様、当日のごみ分別、翌日の清掃などにご協力いただき、企業やボランティアの方々、通行止や案内看板設置等にご協力いただきました周辺事業所・近隣住民の皆さんに心より厚く御礼申し上げます。また、運営にあたり、ご支援・ご協力いただきました関係機関並びに各団体の皆さんに感謝を申し上げ、お礼のご挨拶とさせていただきます。

なお、来年のみよしまつりは、9月第一土曜日がパラリンピックの最終日にあたるため、9月26日の開催を予定しています。

第二十九回みよしまつり実行委員会

委員長 山田 政弘

実行委員一同

